

# Kisah Akhir Tahun di Lembang: L'Eminence Golf & Resort Lembang, Bandung hadirkan Natal Damai dan Perayaan 'Royal Lembur' yang Penuh Pesona.

Category: LifeStyle  
1 Desember 2025



**Kisah Akhir Tahun di Lembang: L'Eminence Golf & Resort Lembang, Bandung hadirkan Natal Damai dan Perayaan 'Royal Lembur' yang Penuh Pesona.**

**LEMBANG, Prolite** – Menyambut akhir tahun, L'Eminence Golf & Resort Lembang, Bandung, sebagai hotel bintang 5 pertama yang hadir di Lembang, mengundang Anda untuk merayakan liburan akhir tahun yang benar-benar istimewa. Jauh dari hiruk pikuk,

**L'Eminence Golf & Resort Lembang, Bandung** menawarkan ketenangan alam Lembang yang sejuk, berpadu sempurna dengan kemewahan dan kehangatan budaya lokal.

Bagi tamu yang mendambakan momen damai bersama keluarga, kami telah menyiapkan **Christmas Escape Package**. Nikmati pagi Natal yang tenang, dikelilingi pemandangan hijau yang memanjakan mata. Dengan paket ini, tamu akan dapat menikmati menginap 1 malam di kamar tipe Deluxe Room, sudah termasuk sarapan pagi untuk dua orang, dan **Voucher F&B senilai IDR** untuk melengkapi pengalaman menginap di **L'Eminence Golf & Resort Lembang, Bandung**. Penawaran ini berlaku untuk periode menginap tanggal **24 hingga 25 Desember 2025**, dengan harga yang dimulai dari IDR , - nett/kamar/malam. Segera amankan momen berharga ini karena periode pemesanan hanya dibuka hingga 23 Desember 2025.



Rizki Oktaviani/Prolitenews

Puncak perayaan yang paling ditunggu adalah pesta akhir tahun dengan tema megah **"A Night at The Royal Lembur"**. Tema ini adalah janji akan pengalaman **Traditional Glamour**, memadukan kemewahan modern dengan kehangatan budaya Sunda. **A Night at The Royal Lembur Package** ditawarkan mulai dari IDR , - nett/kamar/malam untuk kamar tipe Deluxe Room, di mana Anda dan pasangan akan mendapatkan **sarapan pagi, NYE Dinner, dan akses countdown** untuk 2 (dua) orang yang tak terlupakan.

Hendra Wibawa selaku General Manager **L'Eminence Golf & Resort Lembang, Bandung** mengatakan "Kami sangat antusias mempersembahkan 'A Night at The Royal Lembur'. Tema ini adalah wujud komitmen kami untuk menghadirkan perayaan kelas dunia dengan sentuhan otentik lokal. Kolaborasi antara kemewahan modern dengan seni tradisional seperti Angklung dan DJ adalah kejutan yang kami siapkan. Kami ingin setiap tamu merasakan malam puncak pergantian akhir tahun yang benar-benar berbeda, penuh energi, dan meninggalkan kesan mendalam. Ujarnya "

Bagi tamu yang hanya ingin bergabung dalam kemeriahan pesta, **L'Eminence Golf & Resort Lembang, Bandung** juga menawarkan paket khusus **Dinner dan Countdown Party** hanya dengan IDR , -nett/orang. Setiap tamu dapat menikmati jamuan akhir tahun spektakuler yang menyajikan **lebih dari 30 jenis hidangan**, mulai dari perpaduan kekayaan rasa Nusantara, kelezatan *western food*, hingga hidangan otentik *Chinese food*. Kemeriahan ini dilengkapi dengan berbagai hiburan menarik yang siap menghibur seluruh tamu, antara lain irama **Rampak Kendang** yang memukau, keindahan **Tari Jaipong** dan **Wayang Golek**, hingga **kolaborasi unik Angklung dan DJ** yang akan menutup malam pergantian tahun dengan penuh energi dan semangat.

Untuk melengkapi kenangan tak terlupakan di akhir 2025, berbagai **doorprize** eksklusif juga sudah disiapkan, di mana setiap tamu memiliki kesempatan untuk membawa pulang hadiah menarik, termasuk sepeda listrik hingga *voucher* menginap gratis di **L'Eminence Golf & Resort Lembang, Bandung** dan masih banyak kejutan lainnya.

Sebagai apresiasi khusus, **L'Eminence Golf & Resort Lembang, Bandung** juga telah menyiapkan penawaran spesial berupa **Diskon 30%** untuk Paket *Christmas Escape* dan *A Night at The Royal Lembur* (Paket Menginap) bagi pemegang kartu debit dan kartu kredit **Bank Mega dan Bank Mandiri**. Selain itu, nikmati juga **Diskon 20%** untuk paket *Dinner dan Countdown Party* bagi pemegang kartu debit dan kartu kredit Bank Mega dan Bank Mandiri. Reservasi dapat dilakukan dengan mudah melalui *website* resmi kami di atau langsung menghubungi nomor (022) 8602 7000.

Untuk informasi terbaru dan inspirasi liburan, Anda dapat mengikuti akun Instagram resmi kami di **@eminencelembang**.